

沼田町が全国表彰 続々と！

ふるさと納税の健全な発展を目指す自治体連合表彰 優秀賞 キャンパスライスプロジェクト

全国の自治体で構成する「ふるさと納税の健全な発展を目指す自治体連合（事務局福井県）」の優良事例表彰で、沼田町が今夏実施した「キャンパスライスプロジェクト」が、最高位である優秀賞を道内自治体として初めて受賞しました。

授賞式は新型コロナ感染症予防のためオンラインで行われ、授賞式の後、事例発表も行いました。

このプロジェクトは、全国からクラウドファンディングで寄附者を募り、全国でコロナの影響により生活が困窮している大学生に雪中米（無洗米）2kgを贈るという取り組みで、全国の2,278名に届けることができました。また届いた学生からはSNSを通じて「コロナが落ち着いたら沼田町に訪れたい」「今回沼田町に助けてもらったので、社会人になつたら困っている人を助けたい」など感謝のメッセージが数多く寄せられました。

受賞の感想を横山町長は「多くの感謝の声が届きうれしく思います。今回生まれたご縁を大事にしていきたい」と話しました。



全国指定自動車教習所全国大会 優良教習所 沼田自動車学校が全国大会で優良表彰



沼田町立沼田自動車学校（宮脇浩三校長）が、11月16日（火）開かれた指定自動車教習所全国大会において、優良教習所表彰を受賞しました。

これは、15年以上にわたり運転者教育を推進し、多数の優良運転者を養成したなど、他の模範となる教習所に贈られるものです。

受賞を受けて宮脇校長は「今後も責任をもって生徒へ、事故を起こさないドライバーとなるよう、安全運転の大切さを教えていきたい。」と語られました。